
JORGINHO PEDE MANUTENÇÃO DA ESTRADA DA PEDRA BRANCA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A estrada da Pedra Branca como as demais estradas rurais necessitam de manutenção
constante, no entanto, há meses, os moradores dessa localidade aguardam providências da
Municipalidade quanto à manutenção da via, que para muitos corresponde a única opção de
acesso.
Diante das reivindicações dos munícipes, Jorginho Capoeira (PRTB) apresentou na sessão
legislativa dessa terça-feira, 17, requerimento a qual solicita informação sobre a existência
de cronograma referente às obras de manutenção da Estrada da Pedra Branca.
“Fui informado pelos moradores que o serviço de manutenção não esta sendo realizada em
toda sua extensão, e sempre fica faltando uma boa parte da estrada, o que piora a
acessibilidade da estrada.”, concluiu Jorginho.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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